

寄贈にあたり

地元 この高島の市民、特に今後の高島を担う子ども達、そして今まで高島を支えてきて下さった高齢者をコロナウイルスから守ってあげたい、感染を防ぎたい、広めたくない、という一心で今回寄贈を決めました。

今は地球規模の非常事態です、報道もコロナ一色、経済、景気も大変です。がしかし やはり 人 人間が一番大事だと思います、1人でも多く感染しないよう、感染しにくいよう少しでもお手伝い出来ればと思います。

正直 自分達家族や社員も感染させたくありません。出来る事から少しずつでも感染しにくくように、感染しないように気を付けて、注意して、正しく恐れたいと思います。

日ごろからお世話になっている高島市福井市長をはじめとする職員の皆様、高島市民の皆様への恩返し、ほんとに些細な恩返しですがお役立ていただければ幸いです。

気持ちばかりですが、お力になれればうれしく思います。

有限会社 大藤

代表取締役 大藤 英一

報道などで学校や幼稚園などが休校になっている報道を目にしたとき、私共の取り扱っている商品が必ずお役に立てる、そう思いました。

年度末2月～3月と言えば、子供さんたちが来年度進級・進学となり一番ワクワクし未来への夢を膨らませている中、猛威を振るっている新型コロナウイルス、卒業式が縮小され沢山の人と喜びを分かち合えたはずなのに、静かに卒業式が行われる映像をテレビ等で見ておりました。

大切な節目をこのような形で迎えている方達が非常に気の毒な思いがしておりました。そんな中、地元高島市さんとのご縁を頂き、商品の説明が出来る機会を得ることが出来、Gミストのご提案をさせて頂いたところ、興味を示して頂きました。商品の納入が決定し、スプレー容器等の不足の問題がある事を知り、私共で何とか出来るのであれば何とかしたいと思い今回の寄贈に至りました。
本当の微力ではありますが、お力になれれば幸でございます。

株式会社コア・ビジネス取締役

株式会社H K I 代表取締役

平岡 康揮